

FPII

Kapolresta Mataram Beserta Ketua Bhayangkari Mataram Hadiri Syukuran HKGB ke 72

Syafruddin Adi - MATARAM.FPII.OR.ID

Oct 20, 2024 - 08:35



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., beserta Ketua Bhayangkari Cabang Kota Mataram Ny. Rihan Ariefaldi menghadiri Puncak Acara Peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke 72 tahun 2024 secara Virtual dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Sabtu (19/10/2024).

Acara ini berlangsung terpusat di Mabes Polri yang dihadiri langsung Pembina Bhayangkari Jenderal Listyo Sigit Prabowo beserta Ketua Umum Bhayangkari NY. Juliati Sigit Prabowo yang diikuti secara virtual oleh seluruh Polda dan Polres Se Indonesia.

Kegiatan puncak acara Syukuran HKGB ke 72 secara virtual di Mapolresta Mataram ini dihadiri pula oleh Kapolres/ta sejawatan Polda NTB serta Ketua Cabang Bhayangkari Se Nusa Tenggara Barat.

Usai acara yang dihadiri secara virtual tersebut Kapolresta Mataram beserta seluruh yang hadir melanjutkan kegiatan Syukuran HKGB ke 72 di Gedung Sasana Dharma Polda NTB yang dihadiri langsung Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., beserta Ketua Bhayangkari Daerah NTB NY. Santi Hadi Gunawan.



Syukur di Gedung Sasana Dharma Polda NTB ini dihadiri PJU Polda NTB, Pengurus Bhayangkari dan Yayasan Komala Bhayangkari Daerah NTB, Para perwakilan Polwan serta para undangan.

Usai kegiatan Kapolresta Mataram didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Kota Mataram kepada media ini mengatakan kegiatan yang baru saja dihadiri merupakan acara syukuran yang menjadi puncak dari rangkaian kegiatan HKGB ke 72.

“Keberadaan Bhayangkari untuk mendukung tugas - tugas Kepolisian sangatlah penting dan diperlukan. Alhamdulillah hingga saat ini sudah 72 tahun masih tetap konsisten dan tangguh dalam mendukung tugas dan program kepolisian terlebih dalam memberikan doa dan dukungan terhadap suami yang tengah menjalankan tugas berat untuk negara, bangsa dan masyarakat,”ucapnya.

Tugas Polisi kedepan tentu dihadapkan dengan tugas berat dan komplek karena bukan hanya sebagai penjaga Harkamtibmas dan penindakan hukum tetapi juga harus bisa memberikan berbagai bentuk pelayanan kepada masyarakat serta membantu dan mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Tugas berat ini tentu harus didukung oleh banyak pihak yang salah satunya keberadaan Bhayangkari.

“Selamat HKGB ke 72 semoga selalu diberikan kekuatan oleh Allah SWT dalam mendukung dan membantu tugas-tugas suami sebagai Polisi Republik Indonesia,”pungkasnya. (Adb)